

Área de Innovación / Polo Nacional de Contenidos Digitales

AYUNTAMIENTO Y FUNDACIÓN INCYDE ORGANIZAN UN FORO SOBRE METAVERSO PARA DAR A CONOCER LAS OPORTUNIDADES LABORALES QUE OFRECE A LOS JÓVENES

La jornada, que se celebrará el 13 de diciembre, está dirigida a inscritos en el Sistema de Garantía Juvenil y es gratuita

Las inscripciones pueden realizarse en el enlace <https://www.incyde.org/yacimientos-inscripciones/02e74f10e0327ad868d138f2b4fdd6f0>

8/12/2022.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Polo Nacional de Contenidos Digitales ubicado en Tabacalera, y la Fundación Incyde, en colaboración con la Cámara de Comercio de Málaga, celebrarán el próximo 13 de diciembre una nueva edición de los foros 'Juventud con Futuro', que estará centrada en el Metaverso.

La jornada, denominada 'Otros mundos digitales: el Metaverso', tendrá lugar en horario de 9.30 a 14 horas en la sede del Polo y contará con varias charlas y mesas redondas que ayudarán a los jóvenes inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil a orientarlos en las oportunidades laborales que ofrece el Metaverso.

En concreto, Carlos Bolívar ofrecerá la ponencia '¿Bienvenido al Metaverso: qué oportunidades profesionales me ofrece este nuevo mundo?', que será continuada con la mesa redonda 'Trabaja de lo que te gusta: cómo facilitar tu entrada al Metaverso laboral', en la que participarán representantes de la Fundación Incyde, Habilidadur, del Polo Nacional de Contenidos Digitales, la Cámara de Comercio de Málaga y la Fundación Generation Spain de McKinsey&Company.

Posteriormente, Sonia Marín y Añel Hernández, entrevistadora de empresas para LinkedIn Live y director del Gabinete Técnico de la Fundación Universidad Empresa, respectivamente, darán algunas claves para destacar en procesos de selección del sector tecnológico.

Por último, Óscar González ofrecerá la charla '¿Quién me gustaría ser en el Metaverso?'.

El Foro ‘Otros mundos digitales: el Metaverso’ contará además con una experiencia en Realidad Virtual que correrá a cargo de las empresas participantes en el coworking digital de La Brújula XR.

CINCO FOROS EN TOTAL

Esta iniciativa se incluye dentro del acuerdo firmado por ambas entidades para movilizar a los jóvenes inscritos en el Sistema Nacional de Garantía Juvenil hacia la obtención de un empleo, a través de la información y la orientación sobre los nuevos yacimientos de empleo.

En concreto, a través de este acuerdo se ofertarán un total de seis foros gratuitos entre 2022 y 2023 para ayudar a jóvenes a buscar salidas laborales en tecnologías emergentes, así como para contribuir al reciclaje de perfiles profesionales hacia las tecnologías emergentes y los sectores del futuro, y ofrecerles una visión global de las posibilidades que ofrece el emprendimiento.

El alcance de este acuerdo se estima en más de 300 jóvenes y cuenta con una inversión de 150.000 euros, de los que el Fondo Social Europeo aporta el 80% (120.000 euros) a través de la Fundación Incyde y, el Ayuntamiento de Málaga, un total de 30.000 euros.

El primero de estos foros ‘Juventud con Futuro Málaga’ se celebró el pasado 27 de octubre y versó sobre el sector de los videojuegos bajo el título ‘Trabaja en tu pasión. Gamers: ¡entra en el juego!’.

Para obtener más información e inscribirse, se puede acceder a la página web <https://www.incyde.org/yacimientos-inscripciones/02e74f10e0327ad868d138f2b4fdd6f0>.